

Tema 2

Hombres que han dado testimonio de su fe religiosa

Objetivo

Establecer que a través de la historia han existido hombres y mujeres que han dado testimonio de su fe religiosa.

Experiencia

Todos necesitamos de algún testimonio.

Actividad 1

Todos aprendemos a comportarnos siguiendo el testimonio que recibimos de otros. Así, por ejemplo, un niño pequeño poco a poco imita los comportamientos de su papá o de sus hermanos mayores; tal vez a nosotros nos ha ocurrido que en determinadas ocasiones queremos comportarnos como un profesor que nos llama la atención; en fin, todos nosotros nos integramos a la sociedad imitando el comportamiento de otras personas.

Reflexiono y respondo:

- a. ¿Qué comportamientos de mis padres he querido imitar en mi vida? ¿Por qué?
- b. Describo el caso de un profesor cuyo comportamiento me ha motivado a imitarlo y explico por qué.
- c. Enumero tres comportamientos de las personas que no quisiera imitar.

Actividad 3

Reunidos en pequeños grupos, desarrollamos los siguientes puntos en el cuaderno:

- a. Leemos Hec 6,8-8,3 y escribimos una breve historia sobre Esteban.
- b. Consultamos y elaboramos una breve biografía de San Francisco de Asís.
- c. Narramos el caso de alguna persona de la actualidad que consideremos dé testimonio de su fe religiosa.



Actividad 4

Escuchemos la siguiente historia y con base en ella preparemos la representación de un sociodrama:

Durante la segunda guerra mundial, cuando los alemanes lanzaron una feroz persecución en contra de los judíos, en un campo de exterminio que tenían en la ciudad polaca de Auschwitz, se encontraba como prisionero el sacerdote franciscano Maximiliano Kolbe. Todos los que allí estaban sólo esperaban el momento en que un alemán ingresara para notificarles su ingreso a una de las cámaras de gas. Cierta día entró uno de los guardias a sortear el nombre de las personas que serían sacrificadas al día siguiente. La suerte recayó sobre un pobre padre de varios hijos, quien de inmediato co-



menzó a llorar y a pedir clemencia al alemán. Este, sin embargo, no se conmovió. En aquel momento entre los demás surgió la figura de Maximiliano, quien sin dudar un solo momento ofreció su vida a cambio de la del desdichado padre de familia. El guardia aceptó el canje y al día siguiente Maximiliano Kolbe murió en la cámara de gas. Hace unos pocos años, el Papa Juan Pablo II en una visita que hizo a Auschwitz, elevó a Maximiliano al honor de los altares.

Actividad 5



Con base en el sociodrama sobre Maximiliano Kolbe, respondo en el cuaderno:

- ¿Qué se puede pensar del testimonio que dio Maximiliano Kolbe?
- ¿Qué otra muerte nos recuerda la de Maximiliano?
- ¿Tendrá sentido un testimonio como el de Maximiliano Kolbe en el mundo actual?